

Más de cinco mil visitantes disfrutaron de la undécima edición de "Este Arte

Cultura



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/mas-de-cinco-mil-visitantes-disfrutaron-de-la-undecima-edicion-de-este-arte_14079.php



Cultura

Más de cinco mil visitantes disfrutaron de la undécima edición de "Este Arte"

Más de cinco mil personas se deleitaron en la undécima edición de "Este Arte"

El Éxito de "Este Arte" en José Ignacio

La undécima edición de uno de los eventos de arte

contemporáneo más destacados de Uruguay se llevó a cabo en la pintoresca localidad de José Ignacio.

Esta feria reunió a artistas, galerías y coleccionistas de todo el mundo, brindando una oportunidad única para explorar las tendencias más vanguardistas del sector.

“Este Arte” se destacó por su cuidadosa curaduría y por ofrecer un entorno excepcional que invitaba a la reflexión sobre el futuro del arte contemporáneo.

Consolidado como un referente cultural en América Latina, el evento celebró la diversidad y la innovación, posicionando a Uruguay como un punto clave en el panorama artístico global.

Premios y Reconocimientos

La feria atrajo a más de 5,000 visitantes y culminó con la entrega del prestigioso Premio Mirabaud al mejor stand, otorgado a la Galería del Paseo por la vicepresidenta de la República, Beatriz Argimón.

Este galardón reconoció la independencia, el compromiso y la responsabilidad en la presentación de los espacios de exposición.

Asistencia Destacada

En el evento, se dieron cita importantes coleccionistas de arte y figuras destacadas de la farándula rioplatense, entre ellas Laetitia D’Arenberg, Alan Faena y Amalia Amoedo.

Además, se registraron ventas significativas, lo que consolidó el éxito comercial de la feria.

La actividad contó con el apoyo de la Intendencia de Maldonado, reafirmando su compromiso con el desarrollo cultural y artístico de la región.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

MÁS DE CINCO MIL VISITANTES DISFRUTARON DE LA UNDÉCIMA EDICIÓN DE 'ESTE ARTE

Mas de cinco mil visitantes disfrutaron de la undecima edicion de este arte

Tags

localidad, eventos, uruguay, pintoresca, brindando, ignacio, compromiso, artistas, deleitaron, cultural, coleccionistas, destacados

Noticias relacionadas

3.9 * *El Museo de Arte Decorativo presenta una fascinante exposición donde la moda y el arte se fusionan en una experiencia estética única*

4.3 * *Intensa undécima fecha en la segunda rueda del torneo Senior: emoción y sorpresas en cada partido*

3.6 * *La emblemática Sala Zitarrosa festeja su 25 aniversario, un cuarto de siglo de cultura y música en el corazón de Montevideo*

3.6 * *Una multitud se reunió en la sede central del Brou para explorar el fascinante Museo del Gaucho y la Moneda*

4.9 * *Salto se alza con el primer premio en los Clubes de Arte, destacando su talento y creatividad*

4.5 * *Maldonado da inicio a su temporada con espectáculos gratuitos que deslumbran a más de 20 mil espectadores*

4.6 * *Maldonado se vistió de gala para la entrega de premios de «Sembrando Arte» 2024*

4.5 * *Dale la bienvenida a la octava edición de Campo Art Fest en*

Pueblo Garzón, que arranca este sábado con una propuesta cultural imperdible

3.7 * *José Ignacio se convierte en un espléndido museo al aire libre en la nueva edición del festival internacional de fotografía "focus*

4.0 * *El encanto de Garzón, el pintoresco pueblo uruguayo que seduce al mundo del arte y evoca la magia de la Toscana*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo